

MOVIMIENTO JUVENIL  
POR LA DEMOCRACIA



DECLARACION PUBLICA

1.- La proclamación del candidato único de las fuerzas democráticas el domingo recién pasado, constituye un hito histórico de particular relevancia para las jóvenes generaciones de chilenos. La capacidad de los Partidos concertados de converger en torno a un candidato presidencial, un programa de gobierno y pactos electorales parlamentarios, es algo que refuerza la confianza de todos los chilenos y particularmente de quienes vivirán el país que entre todos seamos capaces de reconstruir.

Queremos reiterar nuestra más irrestricta lealtad y apoyo a don Patricio Aylwin, quien no sólo representa la alternativa de triunfo de la civilidad sobre la dictadura militar, sino además simboliza la voluntad de la inmensa mayoría de los chilenos de avanzar unidos, más allá de nuestra victoria en diciembre próximo, en la democratización de nuestra sociedad.

2.- Se ha anunciado recientemente que el ex Ministro del Régimen, Hernán Buchi, habría superado sus contradicciones vitales y se presentaría como la alternativa de continuidad del Régimen dictatorial. Sus publicistas han adelantado que dirigirán su campaña con especial énfasis hacia la juventud. Creemos que también es posible adelantar con claridad la respuesta que Buchi encontrará en los jóvenes chilenos, y esa será tanto o más categórica que la que dimos a Pinochet el 5 de octubre.

Buchi representa todo lo que los jóvenes rechazamos en esa oportunidad; Buchi es el candidato de Pinochet; de quienes han oprimido a los chilenos por más de 15 años; de los que asesinaron, torturaron y exiliaron; de los que negaron a los jóvenes el acceso al trabajo, a la educación y a la cultura. El ha sido el artífice de un sistema excluyente que ha privilegiado a una minoría a costa de la pobreza de 5 millones de compatriotas; que ha marginado especialmente a los jóvenes de la oportunidad de ocupar un lugar digno en nuestra sociedad. Serán inútiles los esfuerzos publicitarios por destacar una supuesta imagen juvenil, pues ser joven no es sólo una cuestión de años sino también de defender los anhelos de libertad, justicia y solidaridad que caracterizan a la juventud chilena. Buchi representa algo tan anciano y anacrónico como el dominio de la fuerza y la uniformidad sobre el diálogo y el entendimiento democrático.

**MOVIMIENTO JUVENIL  
POR LA DEMOCRACIA**

2

3.- Hacemos un llamado a todos los jóvenes chilenos, especialmente, ~~para~~  
~~de~~ ~~exclusivamente~~, a quienes forman parte de las Juventudes de la  
Concertación a rearticular en todos los niveles -comunales, provinciales y  
regionales- el Movimiento Juvenil por la Democracia, en el marco unitario  
de la campaña presidencial. Expresamos, también, nuestro compromiso a  
trabajar por los candidatos jóvenes al Parlamento y a hacer todos los  
esfuerzos para asegurar su triunfo en diciembre próximo.

Todos juntos, al igual que en el Plebiscito de octubre pasado, daremos  
otra muestra del aporte protagónico de las nuevas generaciones en la  
derrota del Régimen militar y en la reconstrucción democrática de nuestro  
país.

VERKO LJUBETIC - JUAN PABLO LETELIER  
Coordinadores  
Movimiento Juvenil por la Democracia